

Schaeffler baut Produktion in Russland auf

Schaeffler will in Uljanowsk seinen ersten Produktionsstandort in Russland aufbauen. Das Automobil- und Industriekomponentenwerk wird auf dem 22 Hektar großen Territorium des regionalen Industrieparks „Zawolzhje“ errichtet. Die Investition beläuft sich auf etwa zwei Milliarden Rubel (ca. 49 Millionen Euro). Es sollen 450 Arbeitsplätze in den nächsten fünf Jahren geschaffen werden.

Mit dem Bau der Fabrik soll Anfang nächsten Jahres begonnen werden, zu Beginn 2014 ist der Produktionsstart geplant. Das Werk wird hauptsächlich Produkte für die nationalen und internationalen Automobilhersteller produzieren, aber auch Komponenten für die Bahnindustrie. Russland will unter anderem in Vorbereitung der sportlichen Großereignisse wie die Fußball-Weltmeisterschaft im Jahr 2018 seine Infrastruktur erneuern und ausbauen.

Die etwa 900 Kilometer östlich von Moskau gelegene Stadt Uljanowsk ist mit rund 700 000 Einwohnern die Hauptstadt der Region Uljanowsk. Die Region an der Wolga hat sich zu einem bedeutenden Industriezentrum vor allem für den Automobil- und Maschinenbau sowie die Luftfahrt entwickelt und ist mit einem Fernbahnhof, einem internationalen Flughafen, einem Regionalflughafen und einem Binnenhafen ein Verkehrsknotenpunkt.

Schaeffler ist seit 1997 in Russland aktiv. Aktuell gibt es ein Zentralbüro in Moskau und Außenstellen in St. Petersburg, Nowosibirsk, Togliatti, Jekaterinenburg, Krasnodar und Kazan. (ampnet/jri)